

Eficiencia de empresas estatales

Señor Director:

Aunque esto no es una defensa del mal servicio que presta Enel, y a propósito de las declaraciones del ministro Pardow, en el sentido de tener una distribuidora de energía eléctrica con participación estatal porque "sería más seguro para la ciudadanía", quisiera comentar que el servicio de trenes Santiago a Chillán, proporcionado por la empresa estatal EFE, está suspendido por "caída de árboles en la vía". Según informan en EFE, la venta de pasajes se reanudará el 18 de agosto, "debido a trabajos de reparación de la vía tras los eventos climáticos recientes".

¿Los amenazaremos con quitarles la concesión?

ÁLVARO MECKLENBURG